



publié le 27/05/2025

Nos élèves primés au FestiPrev !

C'est avec une immense fierté que nous partageons la belle aventure de notre groupe d'élèves, accompagné sur ce projet par Julie, qui a remporté **le prix de la catégorie Nouvelle-Aquitaine lors du Festival International du Film de Prévention, Citoyenneté et Jeunesse – FestiPrev**.

La journée a commencé par une immersion dans **le village citoyen**, un espace riche en échanges et en découvertes. Les élèves ont pu rencontrer des professionnels de la prévention, de l'image et du numérique, de la justice et de la santé. Ils ont ainsi pu expérimenter le fond vert, tester la technique du stop motion, s'essayer au maquillage de cinéma mais aussi des parcours de simulation avec lunettes d'altération, de la réalité virtuelle et pleins d'autre choses !

L'après-midi, **place à l'émotion et à la fierté** : nos élèves ont présenté leur court-métrage devant un public composé de jeunes, d'adultes, de professionnels et de membres du jury. **Leur film, a su toucher les spectateurs par sa justesse et son authenticité**. Le message porté par nos jeunes a été entendu, salué, et récompensé.

Recevoir ce prix est une reconnaissance méritée de leur engagement, de leur créativité et de leur capacité à faire entendre leur voix sur des sujets qui les concernent directement.

Bravo à eux !

Si vous souhaitez voir & revoir leur vidéo : ICI

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.